

## Noticias alentadoras

Dentro de nuestra situación nacional más que preocupante, este último tiempo hemos tenido dos noticias alentadoras que constituyen un oasis en nuestra actual realidad.

Un joven matemático chileno resuelve un problema para el cual no se tenía solución. Ahora, la Armada nos anuncia que cuenta con el rompehielos más moderno de Latinoamérica, siendo lo más extraordinario y valioso que fue íntegramente construido en Chile.

Mis felicitaciones a ese joven matemático y a la Armada de Chile

*Francisco Sánchez Guzmán*